PRESSEMITTEILUNG

25.11.2014



Kinder läuten Adventszeit im Landtag ein Weihnachtsbaum in diesem Jahr aus der Dübener Heide

Mit dem bereits seit vielen Jahren traditionellen Besuch von Kindern und dem Schmücken eines Weihnachtsbaums im Foyer des Parlamentsgebäudes beginnt am

Mittwoch, den 26. November 2014, 13.00 Uhr,

die Adventszeit im Landtag.

In diesem Jahr haben 50 Kinder der Heideschule Gossa, Landkreis Anhalt-Bitterfeld, Baumschmuck für die Fichte aus dem Naturpark Dübener Heide gebastelt.

Gemeinsam mit Landtagspräsident Detlef Gürth werden sie am Mittwoch den Baum im Foyer des Landtages schmücken. Zuvor stimmen die Grundschülerinnen und -schüler den Landtagspräsidenten und die Abgeordneten sowie die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Fraktionen und der Landtagsverwaltung mit einem kleinen Weihnachtsprogramm auf die Adventszeit ein. Die Kinder haben hierfür extra Lieder, Gedichte und ein Rollenspiel eingeübt.

So viel Mühe wird auch sicherlich mit kleinen Geschenken, die der Landtagspräsident für die Kinder bereithält, belohnt.

Vertreterinnen und Vertreter der Medien sind herzlich zur Berichterstattung eingeladen.